



老松っ子だより

学校だより 第9号
令和4年10月14日
倉敷市立老松小学校

いいきなり秋が・・・！

残暑厳しい日が続いていましたが、ようやく秋がやってきました。読書の秋、食欲の秋、スポーツの秋、芸術の秋・・・とたくさんの言葉があります。学校での教育活動も、実り多きもの、充実したものにしていきたいと思っています。ご協力の程、よろしくお願いいたします。

◆◆◆老松っ子特集◆◆◆

【5年生 海の学習（9月21日）】

天候にも恵まれ過ごしやすい午前中。班で協力して、渋川の海岸に巨大な作品を作りました。日差しが強くなってきた午後。クラスごとに力を合わせ、広い海にカッターで乗り出しました。



〈児童の感想より〉

- 海の学習を通して、私は友達と協力することの大切さを学ぶことができました。特にカッターこぎでは、クラスみんなと息を合わせて前に進むことの大切さが分かりました。
- 海の学習では、「秩序」「友情」「実践」の3つをよく学びました。努力目標のだまって早く集合することがなかなかできなかったなので、これからの学校生活で直していきたいです。

【観劇会（9月30日）】

劇団ポプラによる「海底2万マイル」という劇を見ました。感染症対策で、低学年、中学年、高学年と3回公演で鑑賞しました。生の迫力のある歌声と演技、プロジェクションマッピングによる海底世界の表現に、心を耕す時間となりました。

〈児童の感想より〉

- 歌うところの響く声がかっこ良かったです。ダンスがスラスラ踊れているのが良かったです。ちょっとこわかったけど、楽しかったです。私も踊ってみたいです。（1年生）
- 絵もリアルだったけど、一番すごいと思ったのは音です。聞いているだけで振動がきたような感じでした。（3年生）
- 演技力に圧倒されました。動きも大きく、歌はよく通る大きな声で、しかも激しいダンスを踊りながら歌っていてすごかったです。私も学芸会でいい演技をしてみたいです。（6年生）

【避難訓練（10月4日）】

今回の避難訓練は、洪水が起きたことを想定して行いました。2階まで浸水することを想定し、2階の学級が3階・4階に避難する練習を行いました。2階にある学級（1年生と2年生の一部）は、短時間で下校の準備を整え、黙って静かに移動することができました。

また、老松小学校では、この日を防災の日として、朝の放送朝礼で校長先生から箭田小学校で実際に起きたお話を聞いたり、給食時間の放送で学校に用意されている非常食を紹介したりしました。いざ災害が起きた時に、命を守るためにどのように行動したら良いのかを考えるよい機会となりました。家でも、是非話題にしていだければと思います。



【あいさつ運動】

なかよし委員会と運営委員会が中心となって、あいさつ運動を頑張っています。朝、校門のところに立って率先してあいさつするのはもちろんのこと、タブレットで撮影し、それを昼の放送で流すなど、すばらしさが全校に伝わるように工夫しながら活動しています。学校全体でのあいさつが活性化するように、保護者の皆様もご協力、よろしくお願いいたします。



【2年生、4年生ふれあいタイム】

ロング昼休みを設定し、異学年がふれあう活動を行っています。今回は、2年生と4年生が、青空のもと仲良く楽しい時間を過ごしました。4年生が企画した、「どんじゃんけん」や「フリスビードッチ」を一緒にする姿は、ほほえましかったです。距離は離れていても、心は密に交流を深めていきたいものです。



【草取りボランティア、ありがとう！】

夏休み明けに4年生が全員で、校内の草取りをしてくれました。その時に抜ききれなかった草をぬいてしまおうと、自主的に業間休みや昼休みを使って草取りに励んでくれている子供たちがいます。「どんどんきれいになってうれしいよ。」「草取り、すごく楽しい。」と楽しみながら作業をするキラキラした笑顔は、輝いていました。一緒に作業をしていると、何だか、こちらも元気になりました。進んで働くことができる老松っ子、すてきです！

